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Какая самая огромная привилегия рождённого свыше дитя Бога? 
Доступ!


Есть два основных пути, которыми двигаются дети Бога. Один путь — 
это, смотря на совершенство, достигать того же своими усилиями, 
другой путь — это пребывать с совершенством, которое шаг за шагом 
побеждает тебя и превращает тебя.


Необходимо знать то, что мы никогда не были созданы источниками, мы 
были созданы отражателями (отражая Его Славу, преображаемся в тот 
же образ), и поэтому всегда будем отражать. 


(2 Кор 3:18 BTI) И все мы, — каждый с открытым лицом, — 
отражая, как зеркало, славу Господа, сами преображаемся в образ 
Его. От славы к славе ведет нас Господь, Который есть Дух.  

Наше преображение — не от действий, а от созерцания и отражения. То 
есть, я свят не потому, что я это достиг, а потому, что я это отражаю. 



Другими словами, сила сыновей не в достижении, потому что Отец 
достиг всё, а в отражении Славы Отца. 


Поймите, что мы думаем о себе не то, что мы представляем, в основном 
мы думаем о себе то, что другие думают о нас. То есть, наши мысли о 
себе второстепенны и базируются на мыслях и высказываниях о нас 
других людей или на других источниках. 


(Ефесянам 1:3-7 BTI) Прославлен да будет Бог, Отец Господа 
нашего, Иисуса Христа, благословивший нас во Христе всяким 
духовным благословением Небес. Еще до основания мира Он 
избрал нас во Христе, чтобы БЫТЬ нам святыми и безупречными 
перед Ним. И в любви Своей Он предопределил усыновить нас 
через Иисуса Христа по благому расположению воли Своей, дабы 
во всем своем величии была явлена слава Его благодати, какой 
одарил Он нас в Возлюбленном Сыне Своем, в Котором мы 
искупление обрели через кровь Его, отпущение наших грехов, по 
богатству благодати Божией...  

Сегодня моя главная цель — перерисовать твою картину о себе и твоё 
представление о себе. Потому, что именно то, что ты думаешь о себе, 
является фундаментом твоей личности. 


Цель князя этого мира заключается в том, чтобы ты всегда видел себя 
порочным и недостойным. Таким образом, ты никогда не войдёшь в 
свою функцию и не займёшь свою позицию в Боге. 


Так что же мне необходимо сделать? Поменять мышление. Мы должны 
познать Истину, и Истина сделает нас свободными. 


Поймите, что Дух Святой трудится над нами и подготавливает нас. Наша 
проблема в том, что мы пытаемся себя подготовить, а это неправильная 
позиция. 


Какая моя и твоя самая огромная привилегия? Мы сыновья и дочери 
Бога, и что нам как детям подарено? Доступ! В этом всё.


Если ты не сможешь поменять своё представление о себе, то, чтобы ты 
ни делал, чтобы ты ни достигал, всё будет вытекать из сердца 
недостойного сироты. 


Поймите, сын живёт, сирота выживает. Сыновьям нужен Отец, сиротам 
нужно что-то от Отца. 


Вопрос: ты пытаешься попасть на Небеса или ты уже живёшь на 
Небесах?


Мы должны жить и двигаться из любви и одобрения Отца, а не работать 
на любовь и одобрение Отца. Сыновья живут из наследия и любви Отца, 



сироты всегда дерутся за крохи и постоянно в фазе выживания. И всё, 
что отличает сыновей от сирот, это образ мышления. 


(Рим 12:2, BTI) Не сообразуйтесь с миром этим, а преобразуйтесь через 
полное обновление ума вашего. Тогда вы сможете на себе познать, что 
есть воля Божья, и понять, что хорошо и зрело и что Ему угодно.


Было ли у вас такое: ты спрашивал Бога, почему Он поступает 
несправедливо с тобой, а с другими Он поступает справедливо? 


Поймите, что у Бога нет такого термина, как «справедливо» потому, что 
в реальности никто ничего не достоин. Поэтому отношение Отца к тебе 
строится не на справедливости и твоей самоправедности, а на 
основании твоего статуса сына или сироты. А этот статус выбираешь 
ты, поэтому Отец с одними ведёт себя так, а с другими иначе. 


Поймите, что в позиции сына ты ничего никому не доказываешь, ничего 
не объясняешь и не пытаешься быть кем-то, потому что, когда ты в 
позиции сына, тебе ничего больше не нужно. 


Сироты чувствуют себя так, как-будто они снаружи смотрят внутрь 
дома Отца и на тех, кто там. Сыновья чувствуют, что находятся в доме 
Отца и смотрят изнутри наружу, пытаясь помочь тем, кто снаружи.


Идентичность никогда не может быть заработана, идентичность может 
быть только получена. 


Проблема христиан сегодняшних дней заключается в том, что они 
пытаются заработать и заслужить свою идентификацию и функцию, и 
именно это приводит к соперничеству, гордости и выживанию. 


К примеру, меня зовут Андрей, у меня есть жена, трое детей, два кота и 
два попугая… Есть что-то, что я достиг, а также есть что-то, что я 
провалил. У меня есть сильные стороны моей жизни, а также есть 
слабые. 


Проблема в том, что мы берём что-то очень хорошее из нашей жизни и 
на этом строим себе имя и идентификацию, повышаем свою ценность… 
И именно здесь мы попадаем в серьёзную проблему. Потому, что 
теперь ты строишь своё восприятие себя на том, что ты делаешь. 


Но что произойдёт с тобой, когда ты потеряешь то, что ты делал и то, на 
чём базировалось твоё имя? То есть, к примеру, тебя больше не 
пригласили петь или играть, ты больше не приглашен проповедовать, 
что теперь? А теперь ты попадаешь в проблему, и всё, на чём стояло 
твоё имя, рухнуло. 


Но Бог даёт тебе имя, которое не базируется на том, что ты имеешь или 
не имеешь, а основано на том, кем ты являешься по отношению к 
Небесному Отцу, а это забрать не возможно. 




Я хочу задать тебе самый серьёзный вопрос. Что или кто сейчас в твоей 
жизни даёт тебе самую большую дозу самоуважения и ценности? 
Работа, супруг, дети, имущество? Вот именно эти личности, позиция или 
эти вещи в реальности и обладают тобой. То, что даёт тебе ценность и 
идентичность, обладает тобой.


Мне тоже в определенном сезоне пришлось ответить на этот вопрос, и 
именно тогда в моей жизни всё изменилось. 


Теперь всей моей жизнью управляет не то, что я делаю или не делаю, а 
то, кем я являюсь. 


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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